

## Recorrido de ministro del Minsap llegó a La Palma

Categoría: La Palma

Publicado: Viernes, 24 Septiembre 2021 15:23

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 326



El doctor José Ángel Portal Miranda, ministro de Salud, en su recorrido por los municipios de Pinar del Río, llegó hasta el centro hospitalario Pedro Borrás Astorga, de La Palma, expresó sus opiniones.

“Trabajamos con los enfermos, no hay que esperar al resultado de un PCR cuando hay un test de antígeno positivo o una clínica clara sugestiva de la Covid 19. Tienen que aprovechar los recursos humanos que posee el territorio para ampliar las consultas de Infecciones Respiratorias Agudas, por la acentuada dispersión del virus.”

Llamó a identificar los problemas a partir de los resultados, teniendo en cuenta dos indicadores claves, disminución de los casos y de los fallecidos.

"Uno de los problemas más frecuentes -dijo- que hemos identificado en Pinar del Río son los tiempos de respuesta para la transportación de los pacientes. Hay que poner todo el transporte disponible en función de los servicios de Salud"

"Urge aumentar la capacidad de respuesta en el flujo de ingreso como el de egreso, al igual que la calidad de la atención en las áreas de hospitalización.

"El grupo temporal tiene que saber qué está pasando en la vida del

## Recorrido de ministro del Minsap llegó a La Palma

Categoría: La Palma

Publicado: Viernes, 24 Septiembre 2021 15:23

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 326

---

municipio, a partir del contacto con la gente, fuera de lo que dicen los informes"

Al terminar ratificó su confianza en que se sabrá salir de la actual situación y la tendencia en los próximos será el control con medidas efectivas.